

# Petróleo Brent, cerca de caer de los US\$90

Por su parte, el crudo WTI cerró la jornada en US\$86,90.

Redacción Portafolio / EFE / AFP

**EL PRECIO DEL BARRIL** de petróleo Brent para entrega en octubre terminó este martes en el mercado de futuros de Londres en US\$92,26, un 3,08 % menos que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un descenso de US\$2,93 respecto a la última negociación, cuando cerró en US\$95,19.

El Brent cayó más de un 3% al cierre por segunda sesión consecutiva, presionado por los débi-



**Los precios del crudo están bajando por temor a que el crecimiento de China se desacelere mucho más y por el posible regreso iraní al mercado”.**

les indicadores económicos divulgados por China y la renovada perspectiva de que el petróleo iraní regrese eventualmente al mercado.

De hecho, las autoridades de la Unión Europea y Estados Unidos examinaban este martes la respuesta a la última propuesta islámica al texto del bloque europeo para reactivar el acuerdo acerca del programa nuclear con este país musulmán, destacaron las agencias internacionales.

El temor a una ralentización de la economía global ha contrarrestado en las últimas jornadas el efecto al alza de la restricción

de oferta generada por la guerra de Ucrania.

“Los precios del crudo están cayendo por temor a que el crecimiento de China se desacelere mucho más y por la mejora de las probabilidades de que el crudo iraní inunde el mercado a medida que los negociadores se acercan a una posible reactivación del acuerdo nuclear con Irán”, señaló Eduard Moya, analista senior de mercados de Oanda.

Para Moya, la perspectiva de la demanda de crudo está recibiendo “un gran golpe” después de la “lectura de actividad económica chinas decepcionantes”.

“El petróleo no captará una oferta aquí, ya que la recuperación de China se está debilitando y Alemania continúa teniendo un desempeño inferior en la UE”, apuntó el analista.

Por otro lado, el precio del barril de West Texas Intermediate (WTI), la cotización estadounidense, para entrega en setiembre perdió 3,22% a US\$86,53, su nivel de cierre más bajo desde el 25 de enero, casi 7 meses, en Nueva York, destacó por su parte la agencia AFP. ☑

## Inflación en Venezuela: 137,1% anual

Redacción Portafolio / AFP

**VENEZUELA** registró en junio una inflación mensual de 11,4%, mientras que en julio se ubicó en 7,5%, informó el Banco Central (BCV), que suele publicar con demoras los índices económicos.

De acuerdo al reporte oficial, la inflación acumulada se ubica en 48,4% a la fecha. Si bien el país salió en enero de 2022 de cuatro años de hiperinflación, los índices de precios están lejos de estabilizarse.

“Salimos de la hiperinflación, pero las altas y persistentes inflaciones van a continuar por más tiempo”, dijo el economista José Manuel Puente, profesor titular del Iesa.

De acuerdo al organismo venezolano, la inflación anualizada a corte de julio es del 137,1%.